

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, junio 13 de 2023.

INICIO POLÍTICA - CALI - REGIONAL - COLOMBIA - EBOOKS OPINIÓN - SECCIONES - LEGALES - EMPRESARIO - EDUKA -

TEMAS DESTACADOS: Olindo Reis De Oliveira Contáctenos Versión PDF Salud Mascotas



¿Tragedia y farsa?

Hugo E. Gamboa Cabrera

Bueno, uno observa y siente cómo funciona la actual Presidencia de la República y, necesariamente, rememoramos la forma como territoriál.

Entonces, nos preguntamos porque lo eligieron Presidente de la Nación. Se pueden mencionar dos razones.

Una, que logró ser Senador, dónde se dedicó a cuestionar y a vapulear, a punta de populismo, a los gobiernos nacionales, exceptuando el de su amigo Juan Manuel Santos, de quién fue socio político y a quién le debe gran parte de su elección presidencial.

Hoy, todo lo que le debatiera a sus antecesores, lo está viviendo en carne propia, incluso con mayor gravedad, en sus once meses de gobierno.

En segundo término, fue elegido por once millones de compatriotas de cincuenta que somos, de los cuales un alto porcentaje se arrepintieron por no ser petristas convencidos, "soñando" que con él el país cambiaría en sus formas y en el fondo pero, estamos viviendo otra cosa.

El irrespeto a la institucionalidad, a la libertad de prensa, ataques a los que no están de acuerdo con sus posturas, como el fiscal general y opositores políticos, son las características principales de su vengativo mandato y, lo más preocupante, sus "benditas" reformas, las que tienen un objetivo claro, empobrecer esta Colombia querida, nivelando a todos por lo bajo, como lo realizan todos los gobiernos de izquierda radical y, querer desaparecer al empresario por el hecho de establecer industrias y, por ende, dar empleo.

Otras incongruencias preocupantes son el de aumentarse el sueldo y el de su vicepresidente, exageradamente, cuando prometió austeridad; aumentar la gasolina consecutivamente; querer acabar con el petróleo y el gas solo para pagarle deudas a Nicolás Maduro, siendo los renglones que más presupuesto le producen a Colombia.

Lograr que el turismo se merme en un 38%, que las exportaciones caigan en un 32%, la vivienda en un 60%, la caída de Ecopetrol en un 40%, todo esto sin mencionar los atentados a la infraestructura petrolera y el incremento abrumador de la inseguridad, del sicariato, de masacres, asesinatos de líderes sociales de manera alarmante. ¿Esto es vivir sabroso?

O comments Sort by Oldest Add a comment...

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?



Cosas que no debes comer si vas a tener intimidad



5 estafas telefónicas más comunes, conózcalas y evite caer



Jamundí



Un gobierno que no persigue

Rosa María Agudelo

Ayer en el cierre de las conversaciones con el ELN durante el anuncio del cese al fuego, el comandante del grupo guerrillero dijo que la diferencia histórica para dar este paso es que este gobierno afirmó

que no sería perseguidor.

Esa es una promesa que debe hacerle a todos los sectores de nuestra sociedad.

Yo, como prensa, me siento perseguida.

Llevo 33 años de ejercicio, tiempo durante el cual he recibido presiones de narcotraficantes, paramilitares, guerrilleros, políticos e incluso de empresas privadas.

Sin embargo, nunca los señalamientos y amenazas habían venido del jefe de Estado.

Petro, con sus críticas generalistas a los medios, nos está persiguiendo y poniendo en peligro a todos los que ejercemos el periodismo.

El presidente debe aceptar el disenso como ejercicio democrático.

No puede ser que en sus intervenciones más importantes acuse a los medios de atacarlo sistemáticamente debido a los intereses particulares de los medios.

Eso no solo es falso, es peligroso.

Colombia tiene cerca de 3.000 medios de comunicación de todos los tamaños y tendencias.

¿Todos amañados? ¿No ser amañado es comer entero y no debatir las reformas que propone el gobierno? ¿Plantear los problemas de seguridad en las regiones es ir en contra de los cambios que requiere el país? Los resultados de estos señalamientos han generado agresiones a la prensa en las marchas convocadas por el presidente y ni qué decir del nivel de agresiones que reciben los periodistas en sus redes.

El gobierno no debe perseguir a nadie.

No entiendo cómo es tan benevolente con los rebeldes en armas y no así con quienes se "revelan" de palabra.

Add a comment...

Luis Rengifo
PERO EL ESTADO COLOMBIANO LLEVA MAS DE 60 AÑOS, PERSIGUIENDO Y CONFRONTADO
MILITARMENTE Y NO HA PODIDO DERROTARLOS, LO MEJOR ES PENSAR EN LA PAZ TOTAL Y LA
RECONCILIACIÓN, COMO A LA NO REPETICION.
Like · Reply · ① 1 · 2d

Hugo Gamboac
Jajajaja....Este tiene alzhaimer
Like · Reply · 1d

Comparte esta noticia.

OTRAS NOTICIAS _____



COLUMNISTAS

Nadie cree en
milagros ni...

Es de tal magnitud el
descrédito de la
palabra oficial, que...



COLUMNISTAS

¿Tragedia y farsa?

Bueno, uno observa y siente cómo funciona la actual Presidenci...



COLUMNISTAS
Un gobierno que
no persigue
Ayer en el cierre de
las conversaciones
con el ELN durante ...



COLUMNISTAS

Las narrativas

La narrativa, palabra
de moda; aunque
siempre se ha usad...



Mucho que explicar
Ante el episodio que padecemos entre la Sarabia y Benedetti...



COLUMNISTAS

Guerra entre
mentirosos

Desde hace siglos se
ha dicho que la
primera victima en...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO

Calle 7 No. 8 – 44 Centro Editora General: